



Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldungen PRev. Salzwedel

Berichtszeitraum vom 11.09.2023 bis 12.09.2023

Tägliche Verkehrs- und Kriminalitätsfrage "Leichtverletzt bei Unfall mit LKW" "Mitsubishi gegen Baum" "E-Scooter ohne Versicherung" "Geschwindigkeitskontrolle"

Leichtverletzt bei Unfall mit LKW

Gardelegen, B188, 11.09.2023, 14:25 Uhr

Ein 46jähriger fuhr mit einem LKW Mercedes auf der B188 bei Gardelegen aus Richtung Kloster Neuendorf in Richtung Solpke. Kurz hinter der Abfahrt nach Ackendorf kam er mit dem LKW ins Schlingern und schließlich nach links von der Fahrbahn ab. Dort kollidierte er mit drei kleineren Bäumen und blieb schließlich im Straßengraben stehen. Der Fahrer konnte sich selbständig aus dem Führerhaus befreien. Er kam mit leichten Verletzungen in das Krankenhaus Gardelegen. Der entstandene Sachschaden wird auf etwa 35.000 Euro geschätzt. Während der Unfallaufnahme und der Bergung des LKW kam es auf der B188 zu Verkehrsbehinderungen.

Mitsubishi gegen Baum

Kusey - Klötze, L22, 12.09.2023, 11:35 Uhr

Als am Dienstag eine 63jährige mit einem Mitsubishi auf der L22 von Kusey nach Klötze unterwegs war, kam sie aus Unachtsamkeit nach rechts von der Fahrbahn ab und stieß frontal gegen einen Straßenbaum. Dabei wurde die Fahrerin schwerverletzt. Sie wurde mit einem Rettungswagen in das Krankenhaus nach Gardelegen gebracht. Am Fahrzeug entstand wirtschaftlicher Totalschaden. Es wurde durch einen Abschleppdienst geborgen. Der Schaden dürfte im fünfstelligen Bereich liegen.

E-Scooter ohne Versicherung

Salzwedel, Neuperverstraße, 11.09.2023, 18:20 Uhr

Am Montag fiel einer Polizeistreife in Salzwedel in der Neuperverstraße ein E-Scooter auf, der ohne Versicherungskennzeichen unterwegs war. Das Gefährt und sein 15jähriger Fahrer wurden daraufhin gestoppt und einer Kontrolle unterzogen. Der Verdacht bestätigte sich, dass für den E-Scooter kein Versicherungsschutz bestand. Die Weiterfahrt wurde ihm untersagt und ein Strafverfahren wegen des Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz eingeleitet.

Geschwindigkeitskontrolle

Salzwedel – Kuhfelde, B248, 11.09.2023, 14:30 – 19:00 Uhr

Bei einer Geschwindigkeitskontrolle am Montagnachmittag auf der B248 zwischen Salzwedel und Kuhfelde wurde die Einhaltung der außerorts erlaubten 100 km/h überprüft. Dabei passierten gut 900 Fahrzeuge die Messstelle. 20 Fahrer hielten sich nicht an die Geschwindigkeitsvorgaben. Von ihnen müssen sich nun 10 auf ein Verwarngeld und 10 auf ein Bußgeld einrichten. Das schnellste gemessene Fahrzeug, ein PKW Mazda, brachte es auf 135 km/h.

(IR)



Impressum:

Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel

Große Pagenbergstr. 10
29410 Salzwedel

Tel: (03901) 848 198

Fax: (03901) 848 210

Mail: bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de